
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE
SAMEDI 27 MAI 2023

début de séance 11h10

ACCUEIL
En l’absence de Grégory Guillet, co-président, excusé pour des raisons professionnelles, l’accueil est
faite par Emmanuel Martin, co-président.

Les excusés invités sont Fabien Saguez, président de la Fédération Française de Ski, Marie Pochon,
députée de la 3eme circonscription de la Drôme, Rémi Allier, Cédric Fermond et Nicolas Betton pour
les Stations de la Drôme,  Pierre Louis Fillet,  président de la Communauté de Communes Royans-
Vercors et maire de Saint Julien en Vercors, Andrée Séquier, maire de St Martin en Vercors, Jacques
Armand, maire de Saint Agnan en Vercors, Thomas Ottenheimer, maire de Vassieux en Vercors.

Sont excusés parmi les membres décisionnaires Jean-Baptiste Chaix et Jérôme Launey

Sont excusés parmi les licenciés Johann Ponçon, Véronique Bernigal, Alain Lamoureux et Mélina 
Berthet

BILAN MORAL ET REMERCIEMENTS

Emmanuel Martin, co-président a souhaité remercier :
- les personnes présentes à l’Assemblée Générale du Club : Jean Michel Tarin, maire de la Chapelle en
Vercors, les parents et les licenciés,
- les membres du CA œuvrant à organiser la vie quotidienne et administrative du Club,
- les bénévoles,  MF, AT, qui rendent possible l’encadrement des jeunes tout au long de l’année et
pendant les stages
- les parents, pour la gestion des transports, du covoiturage,
- les sponsors réguliers et ponctuels et les partenaires financiers sans qui les manifestations (courses) et
le fonctionnement régulier ne pourraient avoir lien en l’état.

Ces remerciements sont d’autant plus importants que la saison a été compliquée : le Club a passé une
bonne partie de la saison sans entraineur BE fixe et s’est reposé sur des entraineurs stagiaires (Jean
Baptiste, Nadège, Nicolas) et sur des BE de l’École de Ski durant l’hiver. Saison compliquée aussi par
les conditions d’enneigement difficiles et donc les difficultés à organiser entrainements et courses qui
auraient pu démoraliser les troupes.

Emmanuel Martin a également salué la réussite dans l’organisation des évènements comme la manche
de la coupe du Dauphiné organisée à Font d’Urle en février.

Le bilan moral est adopté à l’unanimité.



BILAN D’ACTIVITÉS
Effectifs

type licence 2021-2022 total 2022-2023 total
Adultes Compétition 23

79

18

85
Dirigeant (dont MF et AT) 15 19
Loisir 10 23
Sympathisant (non licenciés) 16 9
ESF 15 16

Jeunes Compétition 42
66

36
53Loisir 24 17

Total 145 138

Baisse du nombre de licenciés en général. La seule augmentation franche vient chez les adultes loisirs.

Formations
2 MF1 Fond + 2 recyclages MF1 Fond
3 AT
3 MF2 Fond
2 MF2 biathlon
organisation d’une formation PSC1 par Emmanuel Martin pour les adhérents et non adhérents

Activités 
JUILLET :
*14 juillet : organisation de deux concours de pétanque et d’une initiation tir à 10m avec buvette et
petite restauration -  bilan positif avec journée ensoleillée et beaucoup de passage.

* stage d’été à la Croix de Bozon en Ardèche – 2 groupes distincts d’âge, sur 10 jours avec 1 journée en
commun

AOUT :
* stage pour le groupe tir 50m à Vassieux
* organisation d’une course d’été au Stade Raphaël Poirée par le Comité – météo peu clémente.

SEPTEMBRE
* participation au Martin Fourcade Nordic Festival à Annecy
* présence au forum des associations à la salle polyvalente de la Chapelle en Vercors

OCTOBRE
* stage de la Toussaint avec la présence de Siegfried Mazet sur 2 journées

NOVEMBRE
* organisation  d’une bourse d’automne à la salle des fêtes de la Chapelle en Vercors

DÉCEMBRE
* stage de Noël : manque de neige mais maintien des 4 demi-journées avec les loisirs (dont 1 groupe de
tout-petits (< U9)



JANVIER-FÉVRIER :
* stage des 8 samedis pour jeunes et adultes : écourté à 3 ou 4 séances du fait du manque de neige
* saison des compétition compliquée
* visite de Marie Pochon, députée de le circonscription sur un entrainement au stade R. Poirée
* 29 janvier : organisation d’une manche du Dauphiné à Font d’Urle – biathlon 10m pour les U9 à
U13 ; classique pour les U17 et +
* stage de février : manque de neige mais maintien des 4 demi-journées avec les loisirs (dont 1 groupe
de tout-petits (< U9 sur 2 demi journées)
* 10 février :  retour de la Nocturne d’Herbouilly,  en partenariat  avec les Stations de la Drôme et
l’association les Bobos d’Hugo
* 25 et 26 février : 2eme édition des Allumés de la Spatule annulée par manque de neige

Pour la saison 2023-2024, sont à venir :
-  17  juin  2023 :  participation  aux  Drayes  du  Vercors  avec  ouverture  du  10km  par  les  licenciés,
participation aux 10km (>16 ans) et organisation de la course des jeunes (< 12 ans)
- 14 juillet 2022 : concours pétanque, buvette/restauration
- 15 et 16 juillet 2023 : organisation du Vercors Nordic Festival sur les stations du Col du Rousset et
stade R. Poirée
- du 17 au 25 juillet 2023 : stage de juillet dans les Hautes Alpes
- septembre 2023 : participation Martin Fourcade Festival
- organisation de courses cet hiver (Marathon de Font d’Urle, La Royale, la nocturne d’Herbouilly, les
Allumés de la Spatule)

Le bilan d’activité est adopté à l’unanimité.

BILAN FINANCIER
Le compte de résultat  est  présenté par Olivier Amand, trésorier (cf.  compte de résultat  en PJ).  Le
résultat  net  de  l’association  pour  la  saison  2021-2022  s’élève  à  528,51  €  pour  un  budget  global
d’environ 96 000 € .

Le bilan financier est adopté à l’unanimité.

BILAN SPORTIF :
Nicolas Toussaint est intervenu en tant qu’entraineur sur la saison hivernale, essentiellement sur le
groupe des U9 à U13. Il est revenu sur les fondamentaux de l’importance du groupe, des valeurs de
progression et de dépassements de soi au-delà de la performance individuelle.

Séverine Guillet a fait le bilan sportif pour le groupes des U15 et + abordant également l’importance du
groupe,  de  sa  bonne  ambiance  et  de  sa  bienveillance  surtout  sur  une  saison  où  les  conditions
d’évolution en compétition étaient compliquée.

Nadège Roux a remercié les MF et AT qui lui ont permis de se décrocher des groupes en place pour
crée  un  groupe  débutant  tout-petits  sur  les  stages  de  Noël  et  février  et  un  groupe  adulte
débutant/intermédiaire sur les samedis de janvier. Le manque de neige n’a pas permis de faire évoluer
ces 2 groupes autant qu’elle l’aurait voulu mais elle a vu des progrès significatif malgré les différences
de niveau qui auraient pu être un frein. 



Les athlètes club présents, évoluant en Pôle, sont intervenus pour nous donner leur bilan sportif de la
saison : Clément Pires, Romane Ottenheimer et Timothée Grünewald qui arrête la compétition.

ÉLECTION MEMBRE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION
Membres sortants : Olivier Amand, Fabien Courtial
Membre entrant : Renaud Pourrat

L’entrée des nouveaux membres au CA et la reconduction des membres déjà élus sont adoptées à
l’unanimité.

Fin de séance à 12h45


